

**COMUNICADO DE PRENSA
COMANDO DE RICARDO LAGOS**

En concurrido almuerzo

10.09.99

LAGOS FIRMÓ COMPROMISO CON LOS JÓVENES**Estudiantes, artistas y profesionales dialogaron con el abanderado en el Mercado Central.*

Una instancia de participación y compromiso juvenil con la campaña presidencial de Ricardo Lagos se concretó hoy como el **Foro Joven**, en el **Mercado Central** en un almuerzo que compartió el abanderado con un numeroso grupo de jóvenes. Estudiantes, artistas y profesionales plantearon sus demandas, sobre la base de los cinco conceptos que para ellos contiene la democracia: solidaridad, libertad, justicia, tolerancia y acción.

Lagos escuchó los requerimientos, plasmó sus manos en el papelógrafo -ya firmado por los asistentes que simbolizaba el trato con la democracia-, y solicitó la participación y continuidad de esta instancia. "Si ustedes dieron el primer paso, atrevámonos al segundo. Seamos capaces de perseverar en el foro como lo queremos hacer para ganar en diciembre, pero, y más importante, para fijarnos los desafíos después de diciembre", afirmó y recordó que en época de campaña hay un entusiasmo que muchas veces después se diluye.

De manera improvisada, algunos representantes juveniles, plantearon inquietudes relacionadas con los derechos humanos, la detención por sospecha, la edad de discernimiento penal, la libertad de expresión, los espacios públicos, servicio militar obligatorio, cultura y educación.

"En la medida que la juventud piense que la educación está en función del dinero, estamos destruyendo la sociedad y estamos destruyendo aquello por lo cual dijimos que queríamos la libertad", aseguró el candidato. Recordó que muchos de los que allí estaban no vivieron el 73 y que miran al país del futuro en el que prometió habrá espacios para su desarrollo.

"Más que darles una respuesta, lo que quisiera es una respuesta colectiva de ustedes. Estamos acá porque creemos que es posible pensar a Chile y hacerlo distinto. Estamos acá porque no nos gusta el Chile de hoy", expresó Lagos y precisó que es necesario avanzar en igualdad. En ese sentido, recordó que una elección presidencial constituye una buena oportunidad para pensar y proyectar al país.

También respondió al tema artístico y comentó que “este país habla demasiado de producto bruto y muy poco de cultura, de belleza, de poesía que también es parte de nosotros”.

El líder concertacionista se propuso crear lugares para practicar deporte, para que los jóvenes puedan recrearse y desenvolver sus habilidades artísticas.

Después del encuentro, Lagos valoró la convocatoria “como expresión de jóvenes que piensan que es posible cambiar la sociedad chilena, jóvenes con rostro descubierto, que dan la cara”. Añadió que ellos creen en el futuro, tienen una posición constructiva y “son símbolos que uno tiene que mirar y seguir”.

En otro tema, con relación a las declaraciones del cardenal Medina, quien afirmó que los católicos sabían por quién votar, respondió que coincidía con él, pues ellos sufragan “por aquellos que expresan la solidaridad, el deseo de un país mejor; aquellos que no les gusta una sociedad basada exclusivamente en valores del mercado”.

**Oficina de Prensa
Comando de Ricardo Lagos**